



STC Oberland

Durch Padel zum Mitgliederboom

Der STC Oberland vereint auf seiner modernen Anlage den Padel- und Tennissport

Der Name ist noch recht neu, aber die beiden Gründungsvereine sind in der Region östlich des Starnberger Sees keine Unbekannten. Im Frühjahr 2020 haben die Mitglieder des STC Geretsried (gegr. 2013) und des TC Wolfratshausen (gegr. 1972) beschlossen, die beiden Vereine zusammenzuführen. Die Namensänderung ist 2021 in Kraft getreten. Tennis für Jugendliche und Erwachsene attraktiver gestalten – das war das Kernziel der Fusion.

Der Zusammenschluss fördert Hobbyspieler, leistungsorientierte Spieler und vor allem die Mannschaften, denn es steht nun ein größerer Pool an Spielern für die einzelnen Teams zur Verfügung. Die Mitglieder genießen die Vorteile, auf beiden Anlagen im Freien oder in der Halle Tennis bzw. Padel spielen zu können. Das Sportcenter Hahn betreibt die Anlagen kommerziell. Vereinsevents und die Medenrunde werden weiterhin ehrenamtlich organisiert. Vom Mitgliedsbeitrag wird ein Teil als „Sommerflat“ an den kommerziellen Betreiber abgegeben. Dem Verein wiederum verbleiben Einnahmen aus Werbeflächen und Sponsoring, um Vereinsprojekte zu finanzieren. Es gibt reine Padel-Mitgliedschaften, reine Tennis-Mitgliedschaften oder eine Kombination aus beiden. „Am Ende gehören aber alle Spieler:innen – egal ob Wolfratshausen, Geretsried, Tennis oder Padel-Tennis – zur STC Familie“, beschreibt Christopher Hahn, Inhaber des Sportcenters und Vereinssportwart, die Zusammenhänge.

Um die Geretsrieder Anlage speziell im Sommer mit mehr Leben zu füllen, ging es vor fünf Jahren in die Planung, eine Padelanlage zu bauen. Mittlerweile verfügt der Verein über zwei Indoor- und zwei Outdoorplätze und hat durch die moderne und schnell wachsende Sportart Padel-Tennis nicht nur neues Flair, sondern jede Menge neue Mitglieder gewonnen. „Die neue Sportart wird von den Mitgliedern zu 100 Prozent positiv aufgenommen“, sagt Hahn. In der WhatsApp-Gruppe mit dem Namen „STC Padel-Family“ werden jeden Tag Matches organisiert und Spieler gesucht. Die Stimmung ist deutlich gestiegen und die Anlage lebt. Mittlerweile zählt der Verein alleine 200 reine Padel-Mitglieder, weswegen es derzeit sogar einen Aufnahmestopp mit Warteliste gibt. An dem regionalen Ligasystem, das der Verein durchführt nehmen 100 Spieler:innen teil.

Die Tennis- und Padelmitgliedschaften kosten jeweils 250 Euro im Jahr. Kombiniert liegt sie bei 375 Euro. Auch Nichtmitglieder sind willkommen. Ein Outdoor-Padelplatz kostet 24 Euro pro Stunde zuzüglich Flutlicht am Abend. Indoor liegt der Preis bei 28 Euro pro Stunde. Mitglieder erhalten für die Indoor-Plätze zehn Prozent Rabatt und können Outdoor zwei Stunden am Tag kostenfrei spielen. Für Gäste und Neulinge gibt es Leihschläger vor Ort.

Mitglieder: 232 (135 Erwachsene und 97 Kinder/Jugendliche)
Plätze: 6 Freiplätze, 3 Hallenplätze, 4 Padel-Courts (2 Outdoor, 2 Indoor)
Mannschaften: 17
Konkurrenzsituation:
 9 Vereine im Umkreis von 10 km
Internet: www.sportcenter-hahn.de

Mittlerweile zeigen sich auch schon die ersten Erfolge in der neuen Sportart: Die Padel-Jugend spielt erstmals in der Jugend-Bundesliga und zwei Jugendliche nahmen diesen Sommer an der Europameisterschaft im spanischen Bilbao dabei. Die Herren wurden Deutscher Vizemeister, die Herren 30 und 40 holten sich im letzten Jahr sogar den Meistertitel. Vereinsmitglied Francesco Picco, ehemaliger ATP-Tennispieler, steht aktuell auf Nummer fünf in der Deutschen Padel-Rangliste. Christopher Hahn, der gemeinsam mit Sandra Hahn Inhaber des Sportcenters ist, steht sogar auf Platz drei.

Insgesamt kann der Verein stolz sein, dieses Projekt in Angriff genommen und so erfolgreich umgesetzt zu haben. Um dem Ansturm auf die Padelanlage gerecht zu werden, plant der Betreiber nun sogar den Bau weiterer Plätze.

Urlaubsflair beim STC Oberland. Liegestühle, Palmen und eine ungezwungene Atmosphäre. So erleben die Padel- und Tennisspieler ihren Verein.



Außerdem kann man hier in Bayern Padel spielen

STARNBERG

Outdoor: 2 Plätze
www.tennisanlage-starnberg.de

SCHWABMÜNCHEN

Outdoor: 1 Platz
www.tsv-schwabmuenchen.de/padel

TAUFKIRCHEN

Outdoor: 1 Platz
www.padel-taufkirchen.de

MÜNCHEN

Outdoor: 6 Plätze
<https://allwetteranlage.de/sportscheck-padel-muenchen>

AUGSBURG-LECHHAUSEN

Outdoor: 1 Platz
www.tsg-augsburg.de/tennis-reservierungen

WÜRZBURG

Outdoor: 1 Platz
www.padelarena.de

NÜRNBERG

Outdoor: 2 Plätze
www.padel-n.de

NÜRNBERG

Indoor: 1 Platz
www.sportpark-nord.com/sports

PLATTLING

Outdoor: 1 Platz
www.padelclub-platting.de



Falls auch Ihr Verein Interesse hat, einen Padelplatz zu bauen, wenden Sie sich gerne an: vereinsberatung@btv.de
 Weitere Infos: siehe QR Code